

津市立ハツ山小学校だより

この学校にわたしたち



2024. 10. 9

N0.07

学校教育目標「豊かな心と進んで学ぶ意欲を持ち、仲間とともに高まり合うハツ山っ子の育成」

防災自由参観を行いました。

能登半島地震は、2024年1月1日に地震の規模はM7.6、輪島市と羽咋郡志賀町では最大震度7を観測しました。また、石川・能登豪雨では、死者・行方不明者を出す災害となり、消防・警察・自衛隊・地域住民・ボランティア等の方々の地道な活動が日々報道されています。一日も早く、平穏で平凡な日常が戻ることを心よりお祈り申し上げます。

さて、「南海トラフ巨大地震」がひとたび発生すると、静岡県から宮崎県にかけての一部では震度7となる可能性があるほか、それに隣接する周辺の広い地域では震度6強から6弱の強い揺れになると想定されています。三重県もこの地域に含まれるため、日ごろからの注意が必要です。

今回、大三小PJ（プロジェクト）事務局の方々を講師として招聘し、三重県が発行した「防災ノート」を学ぶ出前授業を実施しました。

2年生は帰り道、3年生は家にいるとき、4年生は外出中での地震を想定して、学びを進めました。5年生は風水害の理解と対応について、6年生は避難所での生活を想定して学びを深めました。次年度も系統立てた防災学習を進めていこうと考えています。



